

Imprimir

A dos años (07/10/2023/ - 07/10/ 2025) de iniciada la más brutal ofensiva de la historia del régimen Nazi - sionista de Israel, contra el pueblo palestino que habita en la franja de Gaza. Según el recuento oficial realizado por el ministerio de salud de Gaza y refrendado por agencias de la ONU y otras entidades, el ejército israelí, ha exterminado, sin compasión, 67.200 seres humanos civiles, caídos todos en estado de indefensión, sin que ofrecieran la menor resistencia; del total de asesinados, mas de 20.000 eran niños y niñas, (UNICEF/OCHA) que equivalen al 30%; de los cuales, por lo menos 15.000 eran menores de 12 años. Asesinaron toda una generación, “una generación perdida” así calificada por UNICEF. Francesca Albanese, la relatora de las Naciones Unidas, asegura que fácilmente pueden ser entre 600.000 y 800.000 los hermanos palestinos exterminados. Más de 2.300 niños, niñas, mujeres, hombres y abuelos, fueron abatidos por la soldadesca del crimen, mientras hacían fila en busca de comida. Han muerto cerca de 500 personas por desnutrición y hambre; de los cuales, 151 eran niños y niñas. Aproximadamente han sido asesinadas 1.700 personas, entre médicos, médicas, enfermeros y enfermeras y demás personas dedicadas a labores sanitarias; también cayeron 270 periodistas y 570 trabajadores humanitarios de la ONU y algunas ONG. ¿Qué duda cabe de que los regímenes fascistas de Biden, Trump y Netanyahu han cometido el genocidio del siglo XXI?; ante el cual, el mundo entero ha sido impotente testigo y espectador obligado del macabro espectáculo de muerte masiva en vivo y en directo. No se trata de una operación de venganza contra Hamas, ni siquiera de un castigo colectivo contra la población de Gaza; es la continuación del exterminio étnico de la población semita - árabe que ha habitado desde hace miles de años en territorio palestino, programado por el régimen sionista e iniciado con la NAKBA de 1948, año en que fueron despojados, contra su voluntad y por la fuerza, mediante resolución de ONU, de la mitad de su territorio, para adjudicárselo al sionismo, en donde establecieron el estado confesional de Israel.

En estos dos años, la más brutal de las NAKBAS hasta ahora desatadas por el a régimen israelí, además de las decenas de miles de muertes, ha dejado más 170.000 seres humanos heridos; de ellos y ellas; según la OMS, entre 12.000 y 14.000 niños y niñas; de los cuales, más de 5.000 sufrieron amputaciones o mutilaciones permanentes; perdieron una o más de

sus extremidades; “Son niños desnutridos que deambulan entre los escombros, cuyos cuerpos, en muchos casos son poco más que esqueletos” (Bernie Sanders). Todo indica que desde 1948 las NAKBAS fueron programadas para infringir terror y sufrimiento al pueblo palestino de tanto en tanto, así lo declaró el exjefe de inteligencia militar del gobierno Nazi - Sionista, Aharon Haliva, en un lenguaje violento y de castigo colectivo que incitan al odio, al asesinato y al terror “Necesitan una Nakba de tiempo en tiempo para sentir las consecuencias” y, agregó, “el hecho de que ya haya 50.000 muertos en Gaza es necesario y requerido para generaciones futuras”.

El genocidio, brutal operación de limpieza étnica, ha sido ejecutado con todo tipo de armas de destrucción masiva de última generación; bombardeos aéreos con bombas de precisión, guiadas y no guiadas, sobre áreas urbanas que produjeron destrucción masiva de edificios en zonas densamente pobladas, con bombas incendiarias cargadas de fósforo blanco, de uso prohibido por la ONU, por su efecto letal indiscriminado y alto grado de contaminación, bombas cargadas de metralla que una vez disparadas se fragmentan y producen masivas muertes de pobladores y múltiples amputaciones especialmente de niños, ataques con drones o misiles guiados contra edificios en zonas densamente pobladas, bombardeos navales sobre zonas costeras que destruyeron la infraestructura portuaria, viviendas, comercios y población civil, tácticas de asedio que impiden el acceso al agua y la energía eléctrica y el ingreso de combustibles, alimentos, medicamentos, medidas denunciadas por ONG y la ONU, usadas como “arma”, que agravaron la mortalidad e incrementaron las enfermedades, colapsaron los servicios sanitarios y causaron castigo colectivo y crímenes humanitarios. (fuentes: Oficina del Alto Comisionado de la ONU, Amnistía Internacional, HRW; OCHA, OHCHR, The Guardian, Al Jazeera, Reuters, ChatGPT, etc.)

Como parte de la terrorífica campaña de limpieza étnica, el régimen nazi - sionista ha sometido al pueblo gazati, contraviniendo lo reglado por el derecho internacional humanitario, y a la muerte por hambre, durante los dos años del suplicio, mediante un infranqueable cerco militar que ha impedido el ingreso de por lo menos seis mil camiones cargados con ayudas humanitarias al territorio de gaza, donde centenares de miles de niños, niñas, mujeres, adultos y ancianos, todos y todas civiles desarmados, mueren diariamente,

por física hambre y por carencia de medicamentos para curar los centenares de miles de heridos, que logran sobrevivir a los infernales e interminables bombardeos.

El mundo es testigo de la desolación causada por las hordas sionistas comandadas por los “nuevos Hitler”, Netanyahu, Biden, Trump, el congreso bipartidista norteamericano y los gobiernos europeos, que financian la ofensiva sionista y las armas utilizadas por Israel para consumir el exterminio palestino. El senador de los EE. UU, Bernie Sanders, ha denunciado ante el Congreso gringo que Estados Unidos ha proporcionado, hasta el 8 de agosto/2025, además del apoyo militar directo, US\$22.000 millones en “ayuda militar” y que habían solicitado al congreso US\$14.000 millones adicionales, en total US\$34.000 millones de “los dólares de los contribuyentes estadounidenses “que están siendo usados para financiar armas, equipamiento militar, apoyo militar, etc. Para eliminar de la faz de la tierra al pueblo palestino. El citado senador aseveró que “Estados Unidos ha financiado el 70%” del genocidio perpetrado por la barbarie fascista – sionista israelí, con la complicidad los gobiernos europeos, que han aportado a Israel entre €350 millones y €400 millones de euros, principalmente Alemania (€326.5 millones, Reino Unido €49 millones, España, Italia, Francia, países bajos, Chequia, €20 millones) (Fuente ChatGPT). La complicidad del norte global es absolutamente clara, ha financiado el 90% del genocidio con armas, municiones, dólares y euros.

El papel de la ONU ha sido deprimente, se ha limitado reconocer y declarar que Israel ha sometido al pueblo palestino a un genocidio, a ser notario, con sus organismos especializados, de los crímenes de lesa humanidad y la devastación de Palestina, ha consentido la demanda ante la Corte Internacional de Justicia impetrada por Sudáfrica y respaldada por decenas de países, incluida Colombia; la CPI ha dictado orden de captura contra Netanyahu; pero, todo queda registrado como testimonio simbólico o constancia histórica, porque toda decisión de condena al Estado de Israel es vetada por el hegemón yanqui. La ONU, sin sonrojarse, pese a la orden de captura, albergó al fugitivo de la justicia internacional en el recinto de la Asamblea general, abandonada, hay que reconocerlo, al momento de su intervención, por los y las representante de la casi totalidad de las delegaciones diplomáticas. 147 naciones han declarado su reconocimiento a Palestina como

estado libre, con plenos derechos como miembro de ONU. Razón tuvo el presidente Petro al proponer el cambio de la ONU, por una ONU de los pueblos del mundo y organizar una fuerza armada multinacional para intervenir en Gaza e impedir su exterminio.

El principio de esperanza se vislumbra en las multitudes que diariamente se moviliza en casi todos los pueblos del mundo en solidaridad internacionalista con palestina, las huelgas obreras en Europa, acampadas en campus universitarios de Europa y EE.UU, el boicot de la clase obrera portuaria italiana que bloqueó buques comerciales y cargados de armas con destino a Israel, en las mas importantes ciudades de España, Francia y Alemania, el Reino Unido, Japón, países asiáticos y árabes, Irán; Yemen, Irak y los países del sur global latinoamericano, Brasil, Venezuela, México, Chile, Cuba y Nicaragua se siente la solidaridad. Es indudable que la solidaridad de las clases trabajadoras y las juventudes crece exponencialmente en todo el planeta. En Colombia las multitudes se tomaron las calles de Bogotá, Medellín, Cali y otras el pasado 7 de octubre; las masas agitaron las consignas de “palestina libre Palestina”, “Desde el rio hasta el mar Palestina Vencerá” “Los niños y las niñas de Gaza no son una amenaza” “Detener el genocidio estadounidense - israelí contra el pueblo Palestino” etc.

La flotilla Global SUMUD, integrada por mas de 45 embarcaciones tripuladas por activistas solidarios y solidarias de 46 países, cargadas de alimentos, medicamentos, vestidos, víveres, etc., para tratar de romper el cerco sionista y entregarlos solidariamente a la población de gaza, fue sindicada de ser terroristas integrantes de Hamas, interceptada en aguas internacionales, conducida a territorio israelí, sus tripulantes encarcelados, vejados y expulsados; no logró el objetivo de la entrega, pero se convirtió en la flotilla símbolo de la solidaridad internacionalista con el pueblo palestino.

El presidente Trump, ha publicado una propuesta de “Plan a integral para poner fin al conflicto de Gaza”, acompañado de la amenaza chantajista de desatar “un infierno nunca visto antes contra Hamas” si no la acepta. El plan contempla 20 puntos, entre los que se destacan: “Gaza será una zona desradicalizada libre de terrorismo”, “gaza será reconstruida para beneficio del pueblo de Gaza”, si aceptan las partes, “La guerra cesará de inmediato”, “todos

los rehenes vivos o fallecidos deberán ser liberados y devueltos, amnistía para los miembros de Hamas que depongan las armas, o garantías para los que deseen salir de Gaza, liberación de rehenes de parte y parte, “Gaza será administrada temporalmente por un gobierno tecnocrático apolítico supervisado por una junta internacional de paz presidida por Donald J Trump, hasta que la autoridad palestina esté reformada y pueda asumir el control”.

La respuesta del Movimiento de Resistencia Islámica - Hamas, “valora los esfuerzos árabes e islámicos e internacionales, así como, los del presidente Trump, que llaman al fin de la guerra en la Franja de Gaza, al intercambio de prisioneros, al ingreso inmediato de la ayuda humanitaria, al rechazo de la ocupación de la franja y a la negativa de desplazar a nuestro pueblo palestino de ella” y su “disposición a involucrarnos inmediatamente, a través de los mediadores, en negociaciones para discutir los detalles de este proceso”. No se refirieron a otros puntos de la propuesta, como el de un gobierno de tecnócratas apolítico, supervisado “por una junta internacional de paz presidida por Trump”, que refleja claramente la intención de convertir a Gaza en un protectorado norteamericano, no se sabe por cuánto tiempo. Hamas, en su sabiduría y absoluta independencia sabrán llevar estas negociaciones y sus decisiones deben ser respaldadas por todos los pueblos del mundo.

José Arnulfo Bayona, Miembro de la Red Socialista de Colombia y Fiscal de ANEP.

Foto tomada de: UN News